

2年生 学年通信



明けましておめでとう！号

明けましておめでとうございます。

2025年となり、2年生として過ごす最後の学期を迎えることになりました。3学期は2年生としてのみなさんの集大成となります。最後に思い残すことが無いように、これまで続けてきたことを継続しながら、新しいことにもチャレンジしていく、そんな学期にしていきたいと思います。また、今年の4月からみなさんは3年生に進級し、最上級生となります。それに伴って、今のうちから意識を持ち、普段の生活や部活動などで後輩たちの手本となる行動をして、胸をはって進級できるようにしましょう。

～2学期の学年レクリエーション～

12月23日の3・4限に体育委員主催の学年レクリエーションを行いました。

今回は、スポーツレクリエーションとして、しっぽとり、障害物・借り人競争、ドッジボールの3種目を行いました。広い体育館を走りまわったり、ボールを投げ合ったりして、身体をたくさん動かしました。競技中は、チームに関係なく声援が多く聞こえ、楽しい時間になりました。



復習テストのお知らせ

2月4日（火）に復習テストが実施されます。配布したテストの範囲の中に、**2年生の学習内容に加え、1年生の学習内容**も含まれています。復習テストに向けて、各教科の新研究を活用し、学習を進めていきましょう。

